

Con la sistematización y georreferenciación de más de mil datos de la Región de Valparaíso, relacionados con los recursos naturales y culturales que se encuentran en esta zona del país, se inició el trabajo de elaboración de un atlas digital de recursos a diferentes escalas territoriales.

La iniciativa es liderada por el geógrafo y académico de la Facultad de Ciencias Naturales y Exactas de la Universidad de Playa Ancha, Gastón Gaete Coddou, quien con un equipo de académicos de dicha facultad; la Universidad de Québec, en Rimouski, Canadá, y la Universidad de Bretaña Occidental, en Francia, recopilará información que, actualmente, se encuentra dispersa en instituciones públicas y privadas, y la pondrá a disposición del público de manera digital.

Anuncio Patrocinado

“En un plazo de seis meses y en un trabajo que exige asociarnos con la Dirección de Patrimonio Cultural de la región de Valparaíso, la Seremi de Cultura, el Servicio Regional de Turismo, museos, centros culturales y universidades regionales, así como con la Red de Bibliotecas y la Asociación de Municipalidades de esta zona del país, generaremos un producto digital que servirá como medio de difusión para el entendimiento y toma de conciencia de los recursos patrimoniales materiales e inmateriales que tenemos en nuestra región. Aquello permitirá identificar el uso de dichos recursos en actividades sostenibles y sustentables, que contribuyan al desarrollo y mejoramiento de su actual empleo”, explicó el académico, Gastón Gaete.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

De acuerdo al docente, la existencia de los recursos patrimoniales de la Región de Valparaíso, es decir, de los bienes materiales e inmateriales que hemos heredado, no está debidamente expresada en instrumentos que sirvan para su difusión, lo que reduce el conocimiento social de los mismos. En ese sentido, la propuesta que está en plena ejecución busca promoverlos de manera eficaz y masiva, en ámbitos públicos y privados, y servirá a la comunidad como importante insumo para la búsqueda de alternativas de desarrollo local.

“En la construcción de este atlas digital se usará una base cartográfica en la que se ubicarán temáticamente los recursos patrimoniales de la región. Situará con exactitud la ubicación geográfica de dichos recursos, pero por ahora no tendrá una imagen del punto concreto, dado que por la pandemia no se ha podido ir a terreno a hacer registros. Se espera que una vez que se levanten estas restricciones, se puedan hacer los debidos registros y complementar el trabajo ya elaborado”, sostuvo Gaete.

La elaboración de este producto cartográfico proporcionará insumos nuevos, por ejemplo, en la búsqueda de nuevas alternativas turísticas-culturales de la región. Al mismo tiempo, será una herramienta de importante utilidad en la elaboración de políticas públicas regionales en los ámbitos del patrimonio, conservación y registro de recursos patrimoniales, así como de desarrollo local y turismo de nuestra región.

Región de Valparaíso contará con Atlas Digital de Recursos Patrimoniales

y tú, ¿qué opinas?